

Die 9. HAPKIDO-Europameisterschaft der International HAPKIDO Cooperation (IHC) in Klagenfurt/Kärnten (22. – 23.05.2009)

Jetzt ist unser Verein bald 5 Jahre alt, und internationale Meisterschaften gehören fast schon zum Alltag ☺ So auch am vergangenen Wochenende, da wurde die alle zwei Jahre stattfindende Europameisterschaft der IHC in Klagenfurt am Wörthersee ausgetragen. Knapp 150 Teilnehmer kämpften in 10 Disziplinen um den Europameistertitel. Der Verein aus Wiener Neustadt bot eine äußerst starke Mannschaftsleistung und konnte insgesamt 5 Stockerlplätze, allesamt in der Paradedisziplin „Technik“, erringen.



In der Neulingskategorie Klasse D erreichten Martin Zöchling und Harald Lattinger bei ihrem ersten großen Turnier den exzellenten 2. Platz, knapp geschlagen vom überragenden Duo aus Deutschland. Die „Youngsters“ aus unserem Team, Markus Moser und Jürgen Haas, gaben sich erstaunlich abgebrüht und zeigten mit dem 6. Platz großes Potenzial für die Zukunft.



In der Klasse C kann sich Wiener Neustadt über Silber und Bronze freuen. Das Duo Martin Baldauf und Makus Marian schob sich nach einer Klasse-Leistung im zweiten Durchgang noch vom 6. Zwischenrang auf den 2. Platz vor, dicht gefolgt von ihren Vereinskollegen Fabian Zenz und Manuel Rothmanner. Abgerundet wurde die Dominanz in der Gruppe C durch den 5. Platz von Isabella Ganauser und Kerstin Eitzenberger, die sich mit einer soliden Leistung gut in der Männerdomäne behaupten konnten.





In der Kategorie B war das Team Jörg Sagmeister und Andreas Wolf eine Klasse für sich. In eindrucksvoller Art und Weise überzeugten sie die Punktrichter und holten nach mehreren 2. und 3. Plätzen bei bisherigen Wettbewerben klar und verdient den Europameistertitel in die Allzeit Getreue! Wer die Jungs kennt, weiß, dass sie auch im Training immer 100% geben, damit ist der Sieg wohl die

schönste Belohnung für Fleiß, Einsatz, Motivation.

Ihnen gleich taten es Andreas Oberleitner und Georg Hertner in der Königsklasse „Technik DAN“ der Schwarzgurt. In einem sehr starken Teilnehmerfeld konnten sich die beiden – übrigens mit extra gefertigtem Outfit, welches auch im Webshop erhältlich ist – mit einem spektakulären Programm knapp vor dem Team Reisenhofer/Soucek und den deutschen Routiniers Harenbrock/Böse platzieren.



Da tat es auch nicht so weh, dass die Titelverteidigung von Andreas im Bewerb „Bruchtest Klasse DAN“ ein wenig in die Hose ging – Platz 14 und damit unter „ferner liefern“...

Die 10. Europameisterschaft wird 2011 in Holland ausgetragen. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen!

Ergebnisse der Wiener Neustädter:	
Jürgen Haas / Markus Moser	6. Platz Technik Klasse D
Harald Lattinger / Martin Zöchling	2. Platz Technik Klasse D
Isabella Ganauser / Kerstin Eitzenberger	5. Platz Technik Klasse C
Fabian Zenz / Manuel Rothmanner	3. Platz Technik Klasse C
Martin Baldauf / Markus Marian	2. Platz Technik Klasse C
Jörg Sagmeister / Andreas Wolf	1. Platz Technik Klasse B
Andreas Oberleitner / Georg Hertner	1. Platz Technik Klasse DAN
Andreas Oberleitner	14. Platz Bruchtest Klasse DAN